

ひのくち

平成31年4月26日・No.2



一人一人が笑顔でいきいきと輝く元気な学校

長瀬町立長瀬第二小学校長 石原 明

あと数日で、平成から令和へと時代が変わります。令和には「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ。梅の花のように、日本人が明日への希望を咲かせる国でありますように。」という意味がこめられています。

保護者の皆様には、先日の授業参観・懇談会・PTA総会等、ご協力いただきありがとうございました。早いもので、今年度が始まり4週間ほど経ちましたが、順調なスタートをきることができました。

さて、今年度の学校経営につきまして、基本的な考え方を以下にお示いたします。全教職員の知恵を結集させ、児童一人一人の豊かな学びで、未来を生きる力を育み、多様な人々と絆を深め、生涯の学びと活動を支える教育活動を展開していきます。

1 児童に学ぶ楽しさやわかる喜びを実感させ、未来を生きる力を育む学校をつくる。

毎日生活する学校は楽しいところであればなりません。教育活動全体をとおして、「学ぶ楽しさやわかる喜びを実感させ、未来を生きる力を育む学校」をつくります。

2 児童がのびのびと活動できる安心・安全な学校をつくる。

児童は一日の中の長い時間を学校で過ごします。その学校が安全であり安心していられることは、保護者にとって最も重要なことであるととらえています。施設・設備の安全はもちろんのこと、いじめや暴力はあってはならないことです。児童が心豊かに伸び伸びと学校生活を送る場を構築することで、「児童がのびのびと活動できる安心・安全な学校」をつくります。

3 教職員が使命感に燃え、児童一人一人を大切に作る学校をつくる。

児童に直接指導するのは一人一人の教職員です。職責を果たし、児童の成長を心から喜び合える「教職員が使命感に燃え、児童一人一人を大切に作る学校」をつくります。

4 人々と絆を深め保護者や地域から信頼される学校をつくる。

学校は地域あつてのものです。これまで学校が培ってきた歴史と伝統を守り引き継ぎ、「人々と絆を深め保護者や地域から信頼される学校」をつくります。

5 地域に根ざし創意を生かした特色ある教育活動を推進する学校をつくる。

ふるさと教育を推進し、本校ならではの「地域に根ざし創意を生かした特色ある教育活動を推進する学校」をつくります。

長瀬第二小学校開校記念日～146歳です～

5月29日（水）は、長瀬第二小学校の開校記念日です。

本校の歴史は、明治6年創立の野上下郷学校までさかのぼることができ、明治22年5月29日、これまでの矢野郷学校から樋口小学校に校名を改めた日を、開校記念日としています。

29日（水）の朝会では、開校記念日集会として、本校を卒業した大先輩からのお話を聞き、伝統ある本



【校歌制定・開校100周年記念式典】



【野上下郷小学校】

校を大切に思う気持ちを育みます。

5月の生活目標

○ 相手の話を上手に聞きます

- ・相手の目を見て最後まで話を聞きます。
- ・自分の考えを友達に伝えられます。

5月の行事予定

7日(火) 特別日課5時間、家庭訪問① 一斉下校(13:50)	15日(水) P登校指導、委員会②
8日(水) 特別日課5時間、家庭訪問② 心臓検診(1年)、一斉下校(13:50)	16日(木) 耳鼻科検診、教育相談日②
9日(木) 特別日課5時間、家庭訪問③ 一斉下校(13:50)	17日(金) 校内学力テスト(2~6年)、離任式
10日(金) スマイルあいさつ、特別日課5時間 家庭訪問④、眼科検診 一斉下校(13:50)	20日(月) 一斉下校(14:50)
11日(土) 土曜授業日、5時間授業、弁当持参 引き渡し訓練	21日(火) 音楽朝会、新体力テスト
12日(日) 長瀬町社会福祉大会	22日(水) 新体力テスト予備日、クラブ②
13日(月) スマイルあいさつ、読み聞かせ② 一斉下校(13:50)	23日(木) 交通安全教室、縦割り班遊び
14日(火) 朝会(講話)、内科検診	25日(土) 第1回PTA資源回収
	27日(月) 読み聞かせ③、プール清掃 一斉下校(14:50)
	28日(火) 体育朝会
	29日(水) 開校記念日、朝会(開校記念日集会) 委員会③
	30日(木) 修学旅行①
	31日(金) 修学旅行②

ゴールデンウィーク、交通事故には十分注意を

◎歩行中・自転車乗りでは、「必ず一時停止をする。絶対に飛び出しをしない。」

- ・交差点やT字路では、必ず一時停止をする。
- ・信号を守る。左右の確認を必ずする。
- ・止まっている車の前後からの飛び出しを絶対にしない。

◎車が来るかもしれないという意識を常に持っていることが身を守ります。

「もしかして・とまる・みる・まつ・たしかめる」



入学おめでとう! 7名の1年生が入学しました

4月9日(火) たくさんの御来賓の方々に御臨席を賜り、盛大に入学式を行うことができました。1年生は緊張した表情でしたが、一人一人の呼名では大きな声で「はいっ」としっかりした返事ができました。学校長からは、楽しい学校生活のために「先生のお話をよく聞くこと」、「友達をたくさんつくること」、「車に気をつけること」をしっかり守ってほしいというお話がありました。また、児童代表の言葉では、6年生の武井翔さんが原稿なしで堂々と歓迎の言葉を述べてくれました。

御列席いただきました御来賓の方々に御礼を申し上げます。ありがとうございました。



PTA資源回収のお知らせ

毎年、大変多くの皆様に御協力をいただき、ありがとうございます。本年度も年間2回の資源回収を計画しておりますので、御協力のほどよろしくお願いいたします。なお、資源回収前にたまった段ボール・アルミ缶・牛乳パック等はその都度学校へお届けいただければお預かりできますので、よろしくお願いいたします。

第1回資源回収 5月25日(土)

第2回資源回収 11月23日(土)

授業参観・懇談会・PTA 総会に御参加ありがとうございました

4月19日(金)に、第1回目の授業参観が行われました。当日はたくさんの方に御参加いただきありがとうございました。



授業参観・学級懇談会に引き続いて、PTA総会が開催されました。

総会では、PTA新役員が承認され、平成31年度の新体制がスタートしました。これまでPTA役員として、PTA活動の推進にご尽力いただきました皆様に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。



1年生を迎える会が行われました

4月12日(金)児童会が中心となり、1年生を迎える会を行いました。インタビューやゲームなど1年生を温かく迎える内容で、在校生や先生方も一緒になって楽しむことができました。会の進行を務めた代表委員の児童もはっきりと大きな声で進行することができました。1年生も長瀬第二小学校の一員として打ち解けることができ、全校児童で「チーム長二」としてのよいスタートが切れたと思います。



本の読み聞かせ

4月22日（月）、今年度1回目の本の読み聞かせがありました。読み聞かせボランティアの方が読んでくれる本に、子どもたちは目を輝かせて聞き入っていました。

読み聞かせボランティアの皆さん、今年度もよろしくお願いいたします。

☆現在、読み聞かせボランティア募集中です。興味のある方は、学校へご連絡下さい。



トロロと一緒に

4月15日（月）朝の時間に、1年生がトロロとふれあい、記念品をいただきました。一緒にダンスを楽しんだり、記念写真を撮ったりしました。



新しい縦割り班です



【1班】班長 横山 結菜さん



【2班】班長 高橋 理緒さん



【3班】班長 添田 茉央さん



【4班】班長 小林 優雅さん



【5班】班長 武井 翔さん



【6班】班長 田村 那津さん



【7班】班長 今井 悠月さん



【8班】班長 櫻井 晶さん



【9班】班長 瀧上 剛史さん



【10班】班長 浅見 心咲さん



